

Ressort: Entertainment

Lena Meyer-Landrut zieht es auf den Bauernhof

Berlin, 18.10.2012, 09:05 Uhr

GDN - Popsängerin Lena Meyer-Landrut, die 2010 den Eurovision Song Contest für Deutschland gewann, plant trotz aller Erfolge nicht ein ganzes Leben nur für die Musik. "Ich stelle mir mein Leben in 20 Jahren so vor, dass ich einen Bauernhof habe und den ganzen Tag die Hunde und Kinder erziehe, dass ich backe und koche. Und vielleicht biete ich Strickkurse an. Ich kann nämlich richtig gut stricken", sagte die 21-Jährige der Zeitschrift "Gala".

Ihre neue Single "Stardust" stürmte sofort auf Platz eins der Download-Charts - die Sängerin sieht das aber gelassen. "Ob ein Song ein Nummer-eins-Hit wird, ist nicht so wichtig. Ich bin genauso euphorisch, wenn er in den Top Ten ist", so Lena Meyer-Landrut.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-717/lena-meyer-landrut-zieht-es-auf-den-bauernhof.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619